

Du cheval.

- 8 jours. Sortie des pinces de lait.
- 3 à 6 mois. Sortie des mitoyennes.
- 6 mois à 1 an. Sortie des coins.
- 2 ans. Rasement des coins.
- 2½ ans. Sortie des pinces de remplacement.
- 3 ans. Sortie des mitoyennes de remplacement.
- 4½ ans. { Sortie des coins de remplacement.
Sortie des crochets ou canines.
- 5 ans. Rasement des pinces de remplacement.
- 6 ans. Rasement des mitoyennes de remplacement.
- 7 ans. Rasement des coins inférieurs.
- 8 ans. Pinces ovales: apparition de l'étoile radicale.
- 9 ans. Pinces arrondies: mitoyennes ovales avec apparition de l'étoile radicale.
- 10 ans. { Email central presque disparu dans les pinces.
Coins ovales avec apparition de l'étoile radicale.
- 11 ans. { Email central entièrement disparu dans les pinces.
Coins arrondis.
- 12 ans. { Pinces devenant triangulaires.
Email central disparu dans les coins inférieurs.
- 13 ans. { Mitoyennes devenant triangulaires.
Email central disparu dans les coins supérieurs.
- 14 ans. { Coins devenant triangulaires.
Incisives inférieures toutes triangulaires.
- 15 ans. { Email central presque disparu dans les mitoyennes supérieures.
- 2 jours. Sortie des pinces et des deux premières mitoyennes.
- 8 jours. Sortie des secondes mitoyennes.
- 15 jours. Sortie des coins.
- 5 mois. Les dents sont au rond.
- 1 an. Rasement des premières mitoyennes.
- 15 mois. Rasement des secondes mitoyennes.
- 20 mois. Sortie des pinces de remplacement.
- 2½ ans. Sortie des premières mitoyennes de remplacement.
- 3½ ans. Sortie des secondes mitoyennes de remplacement.
- 4 à 4½ ans. Sortie des coins de remplacement.
- 5 ans. La mâchoire est au rond: les pinces commencent à raser.
- 6 ans. Rasement des pinces.
- 6½ ans. Rasement des premières mitoyennes.
- 7½ ans. Rasement des secondes mitoyennes.
- 9 ans. Rasement des coins.
- 10 ans. Les coins sont entièrement nivelés.

Du mouton.

- 1 mois. Les incisives sont toutes sorties.
- 3 mois. Elles sont au rond.
- 18 mois. Sortie des pinces de remplacement.
- 2 à 2½ ans. Sortie des premières mitoyennes.
- 3 ans. Sortie des secondes mitoyennes.
- 4 ans. Sortie des coins.

- 6 ans. Rasement des pinces.
- 7 ans. Rasement des premières mitoyennes.
- 8 ans. Rasement des secondes mitoyennes.
- 9 ans. Rasement des coins.

Du porc.

- A la naissance. Les coins et les crochets sont sortis.
- 3 mois. Toutes les dents de lait sont sorties.
- 6 mois. Sortie des coins de remplacement à la mâchoire inférieure.
- 10 mois. Sortie des coins de remplacement à la mâchoire supérieure.
- 1 an. Sortie des crochets de remplacement.
- 2 ans. Les pinces de lait sont remplacées aux deux mâchoires.
- 3 ans. Le cochon a tout mis: les pinces sont noirâtres et usées par le bout.

Choses et autres.

Aucun cas de fièvre jaune, ou contagieuse, n'a été signalé à Ste-Anne de la Pocalière.—C'est à tort que quelques journaux ont annoncé que les fièvres sévissaient d'une manière alarmante dans notre paroisse. Sur le rapport des Docteurs Hospicio Desjardins et Arthur Desjardins, médecins de la paroisse, nous pouvons dire que pas un seul cas de fièvre jaune, ou contagieuse, n'a fait son apparition ici. Ce qui a pu donner lieu à cette fausse rumeur, est sans doute la mortalité de trois personnes dans la famille de M. François Lévêque; mais les cas de maladie n'étaient pas contagieux.

Nouveau champ de colonisation.—On parle beaucoup en ce moment d'une région, très propre à la colonisation qui ne fait que commencer à être connue dans le haut du comté de Maskinongé. Il paraît que passé certaines montagnes qui séparent la vallée du St Laurent de celle de la Matawin, principal affluent du St Maurice, il y a une grande étendue de belles et fertiles terres encore couvertes des plus beaux bois. Ces montagnes dont on s'est effrayé à tort pendant longtemps, n'offrent pas cependant d'obstacles insurmontables, loin de là. Il vient d'être fait un chemin carrossable qui les traverse jusqu'au lac St-Bernard, auparavant connu sous le nom de Lac aux Ecorces.

Bien que ce chemin, sur un parcours de six milles, ne soit pour ainsi dire qu'ébauché, il favorise déjà la colonisation de cette riche et belle contrée. Dans le canton de Chaploau, qui est situé dans la partie la plus avantageuse, les lots de terre se prennent rapidement. Il s'en est pris une quarantaine. On remarque entr'autres, que MM. Ed Caron M P P et Fred Houda M. P., qui connaissent bien cette région et les avantages qu'elle offre, ont acheté de quoi faire de grandes exploitations agricoles.

Il est vraisemblable qu'il ne s'écoulera pas bien des années avant qu'il s'établisse là, une ou plusieurs paroisses florissantes.—*Le Monde.*

L'enseignement agricole dans les écoles de la Province d'Ontario.—Comme le Ministre de l'Instruction publique pour la Province d'Ontario vient de recommander d'une manière toute particulière l'enseignement agricole dans les écoles, M. l'écrivain du *Farmer's Advocate* suggère à l'Honorable Ministre de recommander aux commissaires d'écoles d'accorder des prix aux garçons et aux filles qui se distingueraient dans la culture du jardinage, et que lui-même donnerait un prix annuel à l'école qui aurait un terrain en état de culture et qui serait le mieux cultivé.

— Les bœufiers de race valent en Australie, de \$1000 à \$2000 chaque, alors que la viande de mouton, de premier choix se vend à Sydney 37c par quatorze livres.

— L'année présente a été si prospère au Canada qu'il a été presque impossible d'obtenir les travailleurs nécessaires à l'entretien des chemins dans bon nombre de comtés.

— La grande quantité de pommes récoltées à Ironquois, Province de Québec, a donné l'idée à un américain d'établir dans la localité, un pressoir à cidre. Tous les jours on écrase des tombereaux de pommes, et le cidre ne sera pas cher cette année dans ce district.